

## BAB V

### KESIMPULAN SARAN DAN PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Dari uraian-uraian yang telah dibahas dimuka, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bahwa konseling agama dalam proses rehabilitasi yang dilaksanakan di Panti Sosial Pamardi Putra Teratai di Jl, Balong Sari dalam No.1 Surabaya dalam mengatasi eks korban penyalahgunaan narkotik ada kesesuaian dengan teori konseling agama.
2. Pelaksanaan konseling agama dalam proses rehabilitasi terhadap eks korban penyalahgunaan narkotik adalah berhasil baik sehingga terdapat perubahan perilaku kearah yang positif pada diri klien.

#### B. SARAN-SARAN

Dengan meneliti tentang konseling Agama dalam proses rehabilitasi di Panti Sosial Pamardi Putra Teratai maka saran-saran yang perlu peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Hendaklah pihak pelaksana konseling agama di panti sosial Pamardi Putra Teratai lebih meningkatkan lagi bimbingan keagamaan / rohani, budi pekerti, karena bagaimanapun juga peningkatan rasa taqwa dan

iman adalah lebih penting dari segala-galanya, seperti diketahui bahwa iman adalah merupakan suatu daya kekuatan yang bersifat pelindung dari segala malapetaka, yang mengancam kehidupan seseorang

2. Mengingat begitu kompleknya kehidupan masyarakat dan beraneka ragamnya permasalahan yang dihadapi hendaknya tokoh agama meningkatkan pengetahuan-pengetahuan terutama tentang bimbingan konseling agama agar dakwah yang dilaksanakan melalui bimbingan konseling agama dapat mencapai hasil yang lebih baik.

### C. PENUTUP

Ucapan syukur alhamdulillah penulis panjatkan atas kehadiran Allah swt karena atas rahmat dan hidayahNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini meski dalam bentuk yang sederhana sekali.

Dengan berusaha semaksimal mungkin penulis mencurahkan kemampuan demi sempurnanya skripsi ini, akan tetapi masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan yang perlu mendapat saran dan kritik dari pembaca demi kesempurnaannya.

Akhirnya kata penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, semoga amal baik saudara dibalas oleh Allah swt dengan pahala yang setimpal, amin yarobbal alamin.